



PRESIDEN JOKOWI RESMIKAN JALAN TOL BENGKULU-TABA PENANJUNG

Presiden Jokowi meresmikan Jalan Tol Bengkulu-Taba Penanjung, Kamis (20/7) di Kota Bengkulu. Presiden berharap keberadaan infrastruktur ini dapat memicu munculnya titik-titik pertumbuhan ekonomi baru. Jalan Tol Bengkulu-Taba Penanjung memiliki panjang 16,7 km dan merupakan bagian dari ruas Bengkulu-Lubuklinggau. Infrastruktur ini dibangun dengan alokasi anggaran sebesar Rp4,8 triliun.

FOTO: SETKAB

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ada dua hal yang tidak bisa ditunda dalam kehidupan: berbakti kepada orang tua dan melakukan kebajikan. (Master Cheng Yen)

intiland

Mr. Bagus
Magic Cleaning Sponge
魔术海绵
Cara Instan Menghilangkan Noda
所有污渍，一擦即净

Ribuan Situs Pemerintah Rentan Disusupi Konten Judi "Online"

Situs-situs pemerintah sebelum dipublikasi harus lolos tes dulu dari BSSN untuk menghindari disusupi judi online.

JAKARTA (IM) - Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo) mengatakan, sebanyak 5.000 situs pemerintah rawan disusupi konten judi online. Sebab, ribuan situs pemerintah itu diawasi Ke-

menkominfo dan Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) agar tak mudah disusupi.

Direktur Jenderal Aplikasi dan Informatika Kemkominfo Samuel Pangerapan mengatakan, ribuan situs pemerintah tersebut

harus lolos tes BSSN sebelum melakukan publikasi informasi.

"Terkait dengan situs pemerintah saat ini sudah ada 5.000 yang kita tangani dan ini kita bekerja sama dengan BSSN memastikan situs-situs pemerintah ini tidak rentan untuk disusupi," kata Samuel dalam Konferensi Pers tentang Judi Online di Jakarta, Kamis (20/7).

"Jadi nanti ada ketentuannya, sebelum situs-situs pemerintah

itu di-upload atau pun dipublikasikan, itu harus lolos dulu tes dari BSSN," ujarnya.

Samuel mengatakan, semua konten judi online berasal dari luar negeri khususnya negara-negara yang melegalkan kegiatan judi online. Ia mengatakan, pemerintah Indonesia melakukan tindakan dengan memblokir situs-situs tersebut.

"Kita lakukan pemblokiran ada (tahap), pertama dominim-

nya atau website-nya, kedua kalau ketahuan IP-nya juga kita blokir, ketiga kalau dia berupa aplikasi, aplikasinya kita blokir," ujar Samuel menjelaskan.

Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Budi Arie Setiadi menambahkan, mayoritas negara-negara di kawasan Asia Tenggara (ASEAN) telah melegalkan kegiatan judi online.

► Bersambung ke hal 11

Denny Indrayana Dinonaktifkan Sebagai Wakil Presiden DPP KAI

JAKARTA (IM) - Dewan Pimpinan Pusat Kongres Advokat Indonesia (DPP KAI) menonaktifkan Denny Indrayana dari jabatan Wakil Presiden DPP KAI untuk masa bakti 2019-2024. Penonaktifan dilakukan setelah DPP KAI menerima pengaduan dari sembilan Hakim Mahkamah Konstitusi (MK) RI atas Dugaan Pelanggaran Etik Advokat pada tanggal 13 Juli 2023.

"KAI telah mengambil sikap dan memutuskan untuk menonaktifkan sementara yang bersangkutan," ujar Presiden DPP KAI Adv. Dr. Tjoetjoe Sandjaja Hernanto, Kamis (20/7).

Tjoetjoe menegaskan, pe-

nonaktifkan terhadap Denny Indrayana dilakukan untuk menjamin proses pemeriksaan pengaduan atas dugaan pelanggaran Kode Etik tersebut.

Hal ini juga dilakukan untuk memberikan kesempatan pembelaan dari mantan Wakil Menteri Hukum dan HAM Hakim di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan untuk menambah masa kurungan sebagai pengganti.

"Kalau kami, ikut aturan yang berlaku saja. Restitusi itu salah satu dari penegakan hukum. Jadi dari keluarga simpel saja, kalau dia enggak mau

► Bersambung ke hal 11

Ayah D: Kalau Mario Dandy Enggak Sanggup Bayar Restitusi, Ganti Kurungan Penjara Saja

JAKARTA (IM) - Jonathan Latumahina, ayah David Ozora (17), menegaskan, jika Mario Dandy Satriyo (20), tersangka utama penganiayaan terhadap anaknya, tak bisa membayarkan restitusi, ia meminta Majelis Hakim di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan untuk menambah masa kurungan sebagai pengganti.

"Kalau kami, ikut aturan yang berlaku saja. Restitusi itu salah satu dari penegakan hukum. Jadi dari keluarga simpel saja, kalau dia enggak mau

► Bersambung ke hal 11

bayar, ya ganti kurungan saja," kata Jonathan di PN Jakarta Selatan, Kamis (20/7).

Oleh karena itu, Jo, sapaan akrab Jonathan, tidak memusingkan soal sanggup atau tidaknya Mario dalam membayarkan restitusi. Kalau memang pihak Mario merasa nilai restitusi tak wajar alias terlalu tinggi, menurutnya penambahan masa tahanan bisa menjadi solusi terbaik.

Untuk diketahui, Mario Dandy Satriyo merupakan anak pejabat Direktorat Jenderal Pa-

jak Kementerian Keuangan RI, Rafael Alun Trisambodo.

"Harapan kami ketika nilai (restitusi) terlalu berat atau tidak masuk akal, ganti pakai kurungan tidak masalah," katanya menegaskan.

Sidang lanjutan terdakwa Mario Dandy dan Shane Lukas (19) digelar di PN Jakarta Selatan, Kamis (20/7). Keduanya mulai memasuki ruang sidang utama Prof. Oemar Seno Adji sekitar pukul 10.30 WIB.

► Bersambung ke hal 11

Bos MI6 Secara Terbuka Minta Warga Rusia Mau Jadi Mata-mata Inggris

LONDON (IM) - Kepala dinas intelijen luar negeri Inggris memberi pernyataan yang mencengangkan pada Rabu (19/7). Berpidato di Praha, Richard Moore meminta warga Rusia yang tidak puas dengan rezim Presiden Rusia, Vladimir Putin, agar beralih jadi mata-mata Inggris.

Richard Moore mengimbau warga Rusia "bergulat dengan hati nurani mereka" untuk mengambil sikap menentang rezim Presiden Rusia Vladimir Putin, dan menawarkan mereka kesempatan untuk "berbagi rahasia

dengan MI6." Moore melanjutkan dengan menyatakan bahwa "ada banyak orang Rusia hari ini yang diam-diam terkejut melihat angkatan bersenjata mereka menghancurkan kota-kota Ukraina, mengusir keluarga yang tidak bersalah dari rumah mereka, dan menculik ribuan anak."

"Mereka menyaksikan dengan ngeri saat tentara mereka menghancurkan negara yang sama. Mereka tahu di dalam hati bahwa kasus Putin untuk menyerang sesama

► Bersambung ke hal 11



KETERANGAN PERS MENKOMINFO TERKAIT JUDI ONLINE

Menkominfo Budi Arie Setiadi (kiri) didampingi Dirjen Aptika Samuel Abrijani Pangerapan (kedua kanan), dan Dirjen IKP Usman Kansong (kanan) menyampaikan keterangan pers terkait judi online di Kantor Kemkominfo, Jakarta, Kamis (20/7). Kemkominfo mencatat sejak 2018 hingga 19 Juli 2023 telah melakukan pemutusan akses terhadap 846.047 konten perjudian online.

ASALTAU!
Peneliti: Polusi Cahaya dan Kebisingan Sebabkan Kematian Dini

CAHAYA dan kebisingan menjadi polutan yang selama ini terabaikan. Padahal Cahaya dan kebisingan dapat menyebabkan kerusakan signifikan pada kesehatan manusia dan dapat menyebabkan kematian dini. Demikian hasil penelitian sekelompok ilmuwan.

Komite sains dan teknologi House of Lords telah meminta para menteri untuk berbuat lebih banyak untuk mengatasi polutan ini, yang menurut mereka kurang dipahami dan tidak diatur dengan baik.

Menurut data dari Badan Keamanan Kesehatan Inggris (UKHSA), sebanyak 130.000 tahun kehidupan yang sehat hilang akibat polusi suara di Inggris setiap tahunnya.

Dilansir dari Guardian, Lady King yang merupakan ketua komite tersebut mengemukakan, sebanyak 40 persen warga Inggris terpapar tingkat kebisingan lalu lintas jalan raya yang tidak sehat.

Penelitian tentang efek kesehatan dari polusi cahaya kurang berkembang, tetapi polusi cahaya juga dapat mengganggu ritme sirkadian dan tidur, dengan potensi konsekuensi sosial dan ekonomi.

Gangguan tidur diperkirakan merugikan ekonomi Inggris sebesar 34 miliar pounds per

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.004,00	14.980,00
SGD	11.346,00	11.316,00
AUD	10.285,00	10.215,00
HKD	1.952,00	1.892,00
EUR	16.994,00	16.744,00
GBP	19.638,00	19.338,00

Kamis 20 Juli 2023 15:41 WIB